
 

              第 37 回大会は朝から雨模様・・。昨日の晴天はどこへやら。

10 キロの部スタート時はちらちら、30 キロスタート 12 時 
              ごろから本格的に振り出す気配だ。 
              気温 4 度 風も出てきた 肌寒い雨が降り出している 
              やがてみぞれになる 
              今年の 30キロのスターターは昨年に続いて長嶋茂雄巨人軍 
              終身名誉監督が努める。 
 昨日の晴天はなんだったのだろうという気持ちになる。暑いような天気が、そういえば

32 回大会のときも前日は天気・当日は雪というときがあった。いやな予感がする前日だっ

た。 

前日は日本ケミコン佐藤会長と懇談 
 前日は、マルコン電子の親企業である「日本ケミコン」佐藤会長・上田取締役・須賀取

締役と目黒長井市長・那須商工観光課長・大道寺議員・内谷議員・中田秘書・とがもう光

男が懇談した。席上、マルコン電子の更なる支援を要請、佐藤会長は内外の経済状況のほ

かケミコンとしての戦略などを説明、長井の要望に対しては理解を示す一方、企業を存続

しなければ何事も成り立たないことから、当面のケミコンの戦略に対して理解を求めた。 

マルコン電子の累積損益を解消するため、増減資をしながらマルコンの財務体質を支援し

てくれた敬意から十分理解できるものである。 

竹内青梅市長・議長とも懇談 
 ケミコン幹部との懇談前、午後 4 時から青梅市役所で竹内青梅市長。議長とも相次いで

懇談し、友好を深めた。竹内市長は 10 キロの部を今年も走る。 

 竹内市長・助役・佐藤会長は同級生だとか・・・青梅市の中枢を担うすばらしい方々で

ある。市長と助役が走るんだとか・・・・すごいねえ～、長井市長とはちょっと違うと 

正思った。 

                   

 

ケミコン精機 

                 には日本ケミコン 

の旗がなびいていた 



 
 

目黒長井市長、当日は結城市に

訪問。 

昨年11月執行の市長選挙では大

差で再選された。57 歳のがんば

りの聞く年齢、合併では近隣市

長に一石を投じたが、合併はい

まや裂けて通れない状況で現実

味を帯びてきた 

中田秘書官・なかなかの切れ者

で市長の信頼も厚い。身長・体

重 

趣味など一切不明？とか。 

 

今年も運転を買って出た鈴木

幹夫さん。長井鉄人会所属で

自称そばうち名人を豪語して

はばからない。 

全国のつつうらまで道路に関

しての名人、もちろんドライ

バーとしても優良運転手で

す。 

焼酎のお湯割り専門です 

 

  

高橋恒雄さんは長井鉄人会副会

長でトライアスロンやマラソン

大会の実行委員会中心人物だ。 

10 キロに出場した。 

記録は 

 

長井市農林課勤務金田文明さ

ん。今年に掛ける気持ちは大き

かったのだが、今年は大事をと

って途中棄権と相成った・・・。

とほほ・・。懇親会は任せてお

くなはれというわけで反省会で

は遅れをとることはなかった。

今年も元気です。佐藤房子さ

んは「長井走ろう会」所属で、

今までは 30キロを走っていた

が今年は 10 キロを撃走した 

記録は 



 

  

伊藤正弘さんは白鷹町在住、今大

会でもっともがんばった。記録も

大変な記録2時間00分35秒で

総合 244 位だった。 

 

伊藤敏昭さんは飯豊町で勤務先

は長井市のペンタックス。25 キ

ロ地点でがもう光男を抜いたが

ゴール手前で抜き返された。 

あ～あという感じ 

記録 2 時間 39 分 44 秒 

 

寺島吉昭青東駅伝山形県チ

ームの総監督で、かってはフ

ルマラソンの県記録を持っ

ていた。今年は最初から勇気

ある棄権だった。 

 

 

 

那須宗一長井市商工観光課長で

50 歳。今まで 2 回ともがもう光

男に敗退したが今年は辛くも逃

げ切った。 

毎日トレーニングに励んでいる

という。 

記録 2 時間 38 分 36 秒 

松木邦紘君は、千葉大学利現役

のバリバリ選手。 

期待にこたえて記録はなななん

と、1 時間 52 分 32 秒で総合

95 位の問い快挙を成し遂げた 

がもう光男は、交流訪問団の

団長ということで、今年はち

ょっと記録は低調で、昨年タ

イムを大幅に下回った。 

記録 2時間 39分 36秒で

総合 2984 位だった。来年は

がんばるぞ～。 



ケミコン精機に「頑張れがんばれ長井衆」の垂れ幕が下がっ

た。30 回大会から交流訪問事業は続いているが、本当にあり

がたい。マルコン電子に榎本部長がいたころこの垂れ幕が下

がったもので、以来ずうっと下がっている。 

 

   

 

 

 

 

 

 

                 アシックスのコーナー高橋尚子のポスターが 

                 ほしいな～聞いたがもらえなかった。 

 

 

 

 

                                今年も 10 キロに

3000 人 

                                30 キロの部に 

                                12,000 人が参加 

 

 

 

 

 

 

                            完走後のケミコングループ 

                            の選手関係者が集まって 

                            懇親会が開かれた。 

なごやかに、また来年も 

会いましょうと、 

誓い合って別れ一路長井 

に向け岐路に。 


